



Para los Miembros del Grupo de la Oración Padre Peyton

Unidos en oración por una causa espiritual



Días Festivos:

- Solemnidad de Todos los Santos, **1 de noviembre**
- Conmemoración de Todos los Fieles Difuntos, **2 de noviembre**
- Fiesta de la Dedicación de la Basílica de Letrán, **9 de noviembre**
- Día de San León Magno, **10 de noviembre**
- Día de San Martín de Tours, **11 de noviembre**
- Día de Santa Isabel de Hungría, **17 de noviembre**
- Día de la Presentación de la Santísima Virgen María, **21 de noviembre**
- Día de Santa Cecilia, **22 de noviembre**
- Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo, **23 de noviembre**

Del Vicepostulador / Director del Grupo

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Dios obra a través de nosotros de maneras asombrosas, a menudo en los momentos cotidianos y por medio de las personas que Él pone en nuestro camino. Así fue para un joven seminarista, Patrick Peyton y un compañero de clase, que un domingo salieron a buscar un caballo que se había escapado del seminario. En su búsqueda, descubrieron un pequeño asentamiento cerca del campus de Notre Dame llamado Morningside, o "Dog Patch". Allí, Patrick conoció a unos residentes que le explicaron que no asistían a misa porque no tenían ropa adecuada. Conmovidos, Patrick y sus compañeros seminaristas reunieron sus recursos y elaboraron un plan para ayudar a sus hermanos y hermanas en Cristo, tanto material como espiritualmente.

Entre esos compañeros de clase se encontraba el futuro padre Theodore Hesburgh, C.S.C., quien más tarde sería presidente de la Universidad de Notre Dame y recordaría este episodio como el comienzo de la misión de toda la vida del padre Peyton de fortalecer a las familias en la fe. El plan fue adoptado poco después por la Congregación de Santa Cruz, que nombró al padre Joseph Payne, C.S.C., primer párroco de la



Celebración de la misa en la parroquia de Santa Teresa del Niño Jesús, South Bend, Indiana, USA, 6 de septiembre de 2025.

Avanzamos a 2025: cuando Family Rosary USA se prepara

para la Jornada del Rosario en Notre Dame, el 7 de septiembre, para conmemorar el 75 aniversario de la Jornada del Rosario del padre Peyton en su alma máter—la Providencia divina volvió a obrar. La Sra. Abby Kyle, directora de Evangelización de la parroquia de Santa Teresa del Niño Jesús, escuchó un pódfcast sobre el Venerable Patrick Peyton y los orígenes de su parroquia. Lo compartió con su párroco, el padre Julius Okojie. Poco después, el Sr. Craig Dyke, de Family Rosary USA, se puso en contacto con los miembros de la parroquia para invitarlos a colaborar en la promoción de la Jornada del Rosario.

Continúa atrás

"El Rosario... encierra la buena noticia de que Jesús te ama porque eres Su hermano o Su hermana."

- Venerable Patrick Peyton -

La parroquia, a su vez, invitó a miembros de Family Rosary USA, el ministerio fundado por el Venerable Peyton, a celebrar la misa, participar en la Fiesta de Nuestra Señora de Peñafrancia, una popular devoción mariana filipina, y asistir a una cena con motivo de la dedicación del salón parroquial en honor

del padre Peyton. El padre Fred Jenga, C.S.C., el padre Charlie McCoy, C.S.C., presidente y vicepresidente, respectivamente, de Holy Cross Family Ministries, y yo tuvimos la bendición de concelebrar la liturgia, compartir la comida y ver la película *Pray: The Story of Patrick Peyton*.



El padre Fred Jenga, C.S.C., entrega un obsequio al padre Julius Okojie, párroco de Santa Teresa del Niño Jesús, con motivo de la dedicación de su salón parroquial.

La cena, preparada por nuestros hermanos y hermanas filipinos, estuvo deliciosa. Junto con la bienvenida y las conversaciones cálidas, fue una fuente de aliento para continuar la misión del Venerable Patrick Peyton de nutrir la vida espiritual de las familias de todo el mundo.

Nuestro más sincero agradecimiento al padre Julius, a Abby, a Brenda y a todos los que hicieron posible esta velada inolvidable. También damos la bienvenida a los nuevos miembros del Grupo de la Oración Padre Peyton de la parroquia de Santa Teresa del Niño Jesús.

En Jesús y María,

Rev. David S. Marcham

Father David S. Marcham
Vicepostulador/Director del Grupo



Nuestra Señora de Peñafrancia, una popular devoción mariana filipina.

La celebración litúrgica fue verdaderamente edificante y un recordatorio conmovedor del impacto profundo del padre Peyton en su labor por llevar la paz a las familias y a la nación de Filipinas, mientras rendíamos homenaje a Nuestra Señora de Peñafrancia, reconocida por su guía maternal, su poder sanador y su protección en los momentos difíciles de nuestra vida.

Novena Anual en Familia

9 Días de Oración Con y Para las Familias

La Novena Anual en Familia Celebrando al Padre Patrick Peyton, 9 de enero – 17 de enero, es una oportunidad para pedirle al padre Peyton y la intercesión de nuestra Santísima Madre por las necesidades de sus familias en el 2026.

Por favor también oren por la Causa de la Santidad del Venerable Patrick Peyton para que pueda inspirar a generaciones futuras al ser declarado el "Santo de la Oración en Familia".

Pueden descargar el folleto de la Novena a través de nuestra página: FatherPeyton.org/novena
"La Familia que Reza Unida Permanece Unida"
Venerable Patrick Peyton 1909-1992

